



Anton Heim (vorne rechts) mit wiedergewählten, neuen und ehemaligen Vorstandsmitgliedern und Beiräten und Bürgermeister Stefan Bubeck. FOTO: CK

Zum Jubiläum gibt es einen Festakt

200 Jahre Gymnasium Mengen – Anton Heim bleibt Vorsitzender des Fördervereins

Von Christoph Klawitter

MENGEN - Dieses Jahr ist ein besonderes Jahr für den Freundes- und Förderverein des Gymnasiums Mengen: Zum einen feiert die Schule ihr 200-jähriges Jubiläum, und auch den Förderverein selbst gibt es nun seit 20 Jahren. „Wir legen beide Jubiläen zusammen“, sagte der Fördervereins-Vorsitzende Anton Heim in der Hauptversammlung im Hotel Baier. Für Oktober ist ein Festakt im Bürgerhaus mit Festschrift geplant, auch das Schulfest steht unter dem Zeichen des Schuljubiläums. Auf den Förderverein komme Arbeit zu, die Festschrift müsse ja mit Inhalten gefüllt werden, kündigte Heim an.

„Wir sind in einem gewissen Umbruch“, stellte Anton Heim fest. Langjährige Mitglieder würden sich zurückziehen. Dabei hatte er Schriftführerin Barbara Kloidt und Beirat Volker Steinhart, Gründungsmitglied des Vereins, im Sinn. Die Schriftführerin gab in der Hauptver-

sammlung ihr Amt ab. „Es war eine ganz, ganz interessante und tolle Zeit“, sagte Kloidt. Volker Steinhart war von Anfang an dabei. „Die 20 Jahre sind schnell vorüber gegangen“, bemerkte er. Steinhart trat nicht mehr als Beisitzer zur Wiederwahl an, wollte aber für eine Nachfolgerin sorgen: Nun schlug er Tatjana Bühler als neue Beisitzerin vor, die sich auch dazu bereit erklärte. Olesia Fiolka ließ sich von Kassenprüferin Michaela Rebholz überzeugen, in den Beirat einzutreten.

Anton Heim sprach ehrende Worte über Barbara Kloidt und Volker Steinhart. Kloidt habe beispielsweise als „Chefredakteurin“ für die Fördervereins-Zeitung fungiert. Und Volker Steinhart habe er in Diskussionen immer mit sehr wertvollen und inhaltsreichen Beiträgen erlebt. Beide würden im Rahmen des anstehenden Schulfests gebührend verabschiedet, kündigte Heim an.

Von Anfang an dabei ist auch Kassierer Peter Weiler, er stellte sich

wieder zur Wahl und wurde einstimmig im Amt bestätigt. Ebenfalls wiedergewählt wurde Anton Heim als Vorsitzender, der dieses Amt vor einem Jahr übernommen hatte. Die bisherige Schriftführerin Barbara Kloidt wurde zur Kassenprüferin gewählt, Michaela Rebholz in diesem Amt bestätigt. Neuer Schriftführer ist der bisherige Beirat Joachim Gäbele. Alle Wahlen fanden offen per Handzeichen statt.

Verein hat 161 Mitglieder

Peter Weiler legte den Kassenbericht vor. Aktuell beläuft sich der Kassenstand auf fast 8000 Euro. „Ich finde, es ist ein toller Kontostand. Wir können uns einiges leisten, wenn die Schüler Bedarf haben“, sagte Weiler. Auch über die Anzahl der Vereinsmitglieder freute er sich: Aktuell habe der Verein 161 Mitglieder.

Er sei sehr angetan davon, was der Freundes- und Förderverein das Jahr über leiste, sagte Bürgermeister Stefan Bubeck. Mit der Unterstützung

von Projekten bereichere der Förderverein die Schule noch zusätzlich. Er stellte fest, dass die Stadt Mengen als Schulträger ihren Schulen ein eigenes Budget gebe, über das diese verfügen könnten, das sei eine Besonderheit. Und wenn eine Schule ihr Budget in einem Jahr nicht vollständig ausgeben würde, würde ihr die Restsumme nicht zwangsweise wieder entzogen. „Ich sage das ausdrücklich, weil es keine Selbstverständlichkeit ist.“ Der Förderverein sei mit seinem Vorstand gut aufgestellt. „Ich denke, sie haben da ein ganz gutes Team in der Vorstandschaft beisammen“, sagte er.

Er freue sich ganz besonders darüber, dass man mit den zwei neuen Beirätinnen neue Leute dabei habe, sagte Schulleiter Stefan Bien. Er zeigte sich auch zufrieden mit den Schüleranmeldungen für das neue Schuljahr. Das war auch Anton Heim: Es habe schon Jahre mit um die 30 Anmeldungen gegeben, erinnerte er. Diesmal habe man 36 Anmeldungen.